

# Laboratorio de Criminalística de la PDI cumple 17 años de labor en la región de Los Ríos

**LACRIM.** La unidad especializada de la Policía de Investigaciones fue creada en 2007, al alero de la entonces nueva región. Jefe del laboratorio destaca logros.

Redacción Diarioaustral

oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Un total de 17 años de labor a nivel local, cumplió el Laboratorio de Criminalística Regional Valdivia, unidad especializada de la PDI que fue creada el 27 de septiembre de 2007 a la par con la creación de la entonces nueva región de Los Ríos.

Su objetivo era apoyar, mediante la aplicación de métodos, técnicas y conocimientos científicos, la función investigativa policial en el esclarecimiento de los delitos, colaborando, desde la investigación forense, con las distintas unidades especializadas de la Región Policial de Los Ríos, así como también, con los tribunales de justicia en lo criminal, fiscalías del Ministerio Público y los demás organismos que la ley señale, efectuando las pericias que se le encomienden.

Al respecto, el subprefecto Juan Vidal Calistro, jefe del Laboratorio de Criminalística Regional Valdivia comentó que “en la actualidad, el Lacrim Valdivia es un referente a nivel regional para el aseguramiento de la prueba científica en los procesos judiciales, contando con cinco especialidades, entre



COMUNICACIONES PDI

LA UNIDAD ESPECIALIZADA FUE CREADA CON EL OBJETIVO DE APOYAR LA FUNCIÓN INVESTIGATIVA POLICIAL EN EL ESCLARECIMIENTO DE DIFERENTES TIPOS DE DELITOS.

**27** de septiembre del año 2007 fue creado el Laboratorio de Criminalística Regional Valdivia de la PDI.

las que se encuentran el área pericial de fotografía forense, huellografía y dactiloscopia, investigaciones documentales, dibujo y planimetría. Recientemente, se ha logrado incorporar la especialidad de balística forense, lo que permitirá acelerar los procesos periciales derivados de investigaciones policiales vinculadas al uso de ar-

**5** especialidades tiene actualmente el Lacrim Valdivia. Recientemente se sumó la de balística forense.

mas de fuego, fenómeno que se ha visto incrementado en el último tiempo en nuestra región. Del mismo modo, el Laboratorio, cuenta con un asesor científico, quien posee el grado de doctor en ciencias, y que con sus competencias ha resultado de gran apoyo al área forense, desde una mirada de generar innovación ante los

constantes desafíos que nos presenta la criminalidad”.

“Cada una de estas áreas, está compuesta por profesionales peritos con carreras universitaria a fines a la pericia, quienes tienen la responsabilidad de recolectar las evidencias científicas, efectuar las correspondientes pericias a las mismas y emitir sus informes periciales para lo cual fueron solicitadas, por ejemplo, levantar huellas dactilares en una escena del crimen para cotejar con otras huellas que permitan establecer fehacientemente identidad científica”, agregó el subprefecto Vidal. 